

# NU COLOUR®

## BIOADAPTIVE BB+ SKIN LOVING FOUNDATION



### MEMPERKENALKAN BIOADAPTIVE BB+ FOUNDATION

Apa yang terjadi ketika alas bedak cair performa tinggi bertemu dengan beauty balm (BB) bioadaptif? Hasilnya sebuah formula inovatif. Bernama Nu Color Bioadaptive BB+ Skin Loving Foundation yang digunakan untuk makeup sekaligus membantu merawat kulit. Bioadaptive BB+ tidak hanya membantu mencerahkan warna kulit, tetapi juga membantu kulit wajah merespon stres dan melindunginya dari sinar biru dan sinar UV dengan bahan-bahan yang baik untuk kulit. Terlebih lagi, produk berfungsi ganda ini menawarkan manfaat yang dibutuhkan kulit Anda.

Nu Color Bioadaptive BB+ Skin Loving Foundation membantu melindungi dan memberi nutrisi seperti krim BB sekaligus sebagai alas bedak favorit yang tahan lama. Diperkaya dengan *Sodium Hyaluronate* dan *Rose Ferment* untuk membantu menghidrasi dan menenangkan kulit sepanjang hari Nu Color Bioadaptive BB+ Skin Loving Foundation juga mengandung ekstrak Biji Kakao bioadaptif. Bahan bioadaptif ini, adaptogen yang unik, kaya akan peptida dan bekerja untuk membantu melindungi kulit dari efek yang dapat merusak kulit seperti sinar biru, radikal bebas, dan stresor lingkungan. Foundation ini membantu menyempurnakan tampilan kulit Anda.

### MENGAPA ANDA MENYUKAINYA

- Membantu kulit melawan stres dan beradaptasi dengan lingkungannya dengan bahan bioadaptif.
- Membantu melindungi kulit terhadap efek berbahaya dari sinar biru.

- Memberikan hidrasi yang tahan lama.
- Mengandung spektrum luas UVA/UVB SPF 35.
- Menyamarkan tampilan garis-garis halus dan kerutan.
- Nyaman di wajah, tidak terasa berat atau tebal.
- Tahan sepanjang hari.
- Membantu mengontrol kilau dan minyak.
- Membantu menyamarkan ketidaksempurnaan dengan hasil akhir yang bercahaya, membantu warna kulit tampak lebih rata.
- Tersedia dalam beberapa warna yang telah diuji secara klinis untuk berbagai warna kulit.
- Non-comedogenic—tidak menyumbat pori-pori.
- Dikemas dalam tabung yang dibuat dari bioresin 100% dari sumber yang bertanggung jawab dan karton yang berasal dari hutan bersertifikat FSC® yang dikelola dengan baik.

### APA KEKUATANNYA

- **Sodium Hyaluronated-Rose Ferment Blend**—memberikan hidrasi yang tahan lama dan menenangkan.
- **Ekstrak Biji Kakao (Theobroma cacao seed extract)**—bahan bioadaptif yang membantu melindungi kulit dari radikal bebas dan stresor yang merusak dari paparan sinar biru.

### PETUNJUK PENGGUNAAN

Oleskan Nu Color Bioadaptive BB+ Skin Loving Foundation secukupnya pada wajah yang telah dibersihkan menggunakan jari, kuas, atau spons, dan ratakan dengan baik pada kulit. Gunakan sesuai kebutuhan.

# NU COLOUR® BIOADAPTIVE BB+ SKIN LOVING FOUNDATION

## GUNAKAN DENGAN

- **ageLOC® LumiSpa®**—Perangkat kecantikan pertama dengan sistem perawatan kulit aksi ganda; membantu perbaikan kulit dan pembersihan yang mendalam dalam satu langkah dua menit penggunaan dengan 7 manfaat.
- **Nutricentials® Bioadaptive Skin Care™**—melengkapi sistem perawatan kulit bioadaptif yang membantu kulit beradaptasi dengan lingkungan yang menyebabkan stress seperti tidur larut malam dan polusi..
- **ageLOC® Transformation Set**—sistem perawatan kulit yang membantu membersihkan, mencerahkan, memperbarui, melembabkan, dan mengembalikan tampilan muda kulit Anda.

## PELAJARI LEBIH JAUH

Apa yang dimaksud dengan bahan-bahan bioadaptif pada Nu Color Bioadaptive BB+ Skin Loving Foundation?

Bahan-bahan bioadaptif yang juga dikenal sebagai adaptogen membantu kulit beradaptasi dengan lingkungan yang berubah dan unik, sehingga dapat pulih dan mendapatkan ketahanan terhadap stres lingkungan.

**Mengapa perlindungan kulit terhadap sinar biru itu penting?**  
Sinar biru dari ponsel, laptop, tablet, TV, bola lampu LED, dan matahari dapat menyebabkan stres oksidatif, yang kemudian dapat menyebabkan hiperpigmentasi dan penuaan dini pada kulit. Untuk pertahanan terbaik minimalkan paparan sinar biru dan selalu gunakan produk yang mengandung antioksidan yang menetralkan aktivitas radikal bebas.

**Apa yang membuat campuran formula ini baik bagi kulit?**

Aplikasi Nu Color Bioadaptive BB+ Skin Loving Foundation membantu kulit terlihat cantik dengan hasil akhir yang cerah dan tahan lama, selain itu juga membantu melindungi kulit dari stres sehari-hari sambil memberikan hidrasi yang menenangkan. Produk ini menyatukan makeup dengan perawatan kulit.

**Rangkaian perawatan kulit apa yang harus saya gunakan?**  
Nu Color Bioadaptive BB+ Skin Loving Foundation akan melengkapi setiap rangkaian produk kami, tetapi untuk memastikan kulit Anda pulih kembali dari stres sehari-hari, kami sarankan Anda menggunakan rangkaian produk Nutricentials® Bioadaptive Skin Care®. Setelah

menggunakan pembersih, toner, serum, dan pelembab, aplikasikan Bioadaptive BB+ sebagai langkah terakhir untuk mendapatkan tampilan kulit yang Anda sukai.

**Apa manfaat Sodium Hyaluronate?**

Sodium Hyaluronate adalah humektan efektif yang membantu menarik kelembaban ke dalam kulit. Dan ketika kulit terhidrasi, kulit akan terlihat lebih padat, lebih sehat, dan lebih muda.

**Bagaimana Nu Color Bioadaptive BB+ Skin Loving Foundation mendukung komitmen Nu Skin untuk menjadi lebih ramah lingkungan?**

Sebagai upaya kami untuk turut menjaga planet Bumi, tabung Nu Color Bioadaptive BB+ Skin Loving Foundation dibuat dengan bioresin yang ramah lingkungan dari sumber yang bertanggung jawab dan karton yang berasal dari hutan bersertifikat FSC® yang dikelola dengan baik. Dengan membeli Nu Color Bioadaptive BB+ Skin Loving Foundation, Anda turut mengambil langkah aktif dan terlibat dalam memastikan masa depan yang cerah bagi Bumi dan lingkungan kita. Kunjungi [www.nuskin.com/sustainability](http://www.nuskin.com/sustainability) untuk informasi lebih lanjut tentang daur ulang.

## BAHAN KANDUNGAN

**Ivory 1.1, Linen 1.3, & Natural Beige 3.1**

### BAHAN AKTIF:

Titanium Dioxide 12%

### INGREDIENTS:

Water (Aqua), Phenyl Trimethicone, Dimethicone, Butylene Glycol Dicaprylate/Dicaprate, Butylene Glycol, Acrylates Copolymer, Butyloctyl Salicylate, Squalane, Cetyl PEG/PPG-10/1 Dimethicone, Pentylene Glycol, Dimethicone/Vinyl Dimethicone Crosspolymer, Hexyl Laurate, Glycerin, Polyglyceryl-4 Isostearate, Magnesium Stearate, Distearidimonium Hectorite, Magnesium Sulfate, Phenoxyethanol, Tribehenin, Sorbitan Sesquioleate, Ethylhexyl Palmitate, Triethoxycaprylylsilane, Stearic Acid, Hydrogenated Olive Oil Unsaponifiables, Alumina, Methyl Methacrylate Crosspolymer, Synthetic Fluorophlogopite, Aluminum Hydroxide, Ethylhexylglycerin, Sodium Hyaluronate, Theobroma Cacao (Cocoa) Seed Extract, Rosa Damascena Flower Extract, Saccharomyces Ferment Filtrate, Trihydroxystearin, Glucomannan, Propanediol, 1,2-Hexanediol, Tin Oxide, Disodium EDTA, Mica (CI 77019), Iron Oxides

(CI 77491, CI 77492, CI 77499).

### **Cream 2.1**

#### **BAHAN AKTIF:**

Titanium Dioxide 13%

#### **INGREDIENTS:**

Water (Aqua), Phenyl Trimethicone, Dimethicone, Butylene Glycol Dicaprylate/Dicaprate, Butylene Glycol, Acrylates Copolymer, Butyloctyl Salicylate, Squalane, Cetyl PEG/PPG-10/1 Dimethicone, Pentylene Glycol, Dimethicone/Vinyl Dimethicone Crosspolymer, Hexyl Laurate, Glycerin, Polyglyceryl-4 Isostearate, Magnesium Stearate, Distearidimonium Hectorite, Magnesium Sulfate, Phenoxyethanol, Tribehenin, Sorbitan Sesquioleate, Ethylhexyl Palmitate, Triethoxycaprylylsilane, Stearic Acid, Hydrogenated Olive Oil Unsaponifiables, Alumina, Methyl Methacrylate Crosspolymer, Synthetic Fluorophlogopite, Aluminum Hydroxide, Ethylhexylglycerin, Sodium Hyaluronate, Theobroma Cacao (Cocoa) Seed Extract, Rosa Damascena Flower Extract, Saccharomyces Ferment Filtrate, Trihydroxystearin, Glucomannan, Propanediol, 1,2-Hexanediol, Tin Oxide, Disodium EDTA, Mica (CI 77019), Iron Oxides (CI 77491, CI 77492, CI 77499).